

『経営管理者の成功術』

「管理者のあり方については、現場の意見を統合されて『それだけでいい主義』や『それだけでなくて、科学的な論理を用いて』そこから結論を導かないといけない。そうした考え方を身につければ講義でも負けなくなる。後ろに根拠となる教科書の構成を理解して、それを自分の言葉で説いてみる練習をすれば、必ず上手くなる」と、吉田氏は語る。

—宣傳者のあり方にについて。
「那場の意見に流されて、それ
でいまましょう」ではなくて、科
学的知識法を用いて、「そなへ
結果論がないといひかん。そう
した考え方を身につければ、問題は
ものすごくなる。後うる問題論とな
る教義があるからだ」
—日本のビジネスの現状について

「外国人のスタッフ」と聞いて、いふと日本で生活していくたいと、いう人がほとんどだ。だが、彼らをリーベーションを起こせる人材に育てられることが、日本元気を取り戻す上でも重要であるのではないか。燃えている。半身の労働者として新しく、経営者や管理者として新しいことに取り組める人材に育て上りることが大切だ」(中野徹一)

2000 JGIM

イノベーション起こす人育てたい

(エフジー武藏 03・5300・5757)

著者

中川洋兒氏

85年(昭60) 日大商革、同年協和銀行(現りそな銀行)入行。94年協和、瑞穂銀行一部店責任者就任。97年あさひ銀行(現神奈川支店副支店長、02年りそな銀行本郷支店店長兼業第一部長、14年麻布支店店長。06年SYD設立。18年セントリオランファンアシリティイースト社長。神奈川県出身、61歳。

年2月の設立。18年センチュリオンファシリティーズ社長・神川由出田(61歳)「今この事の無理、△タクを削除すれば勃起は止めるが、それは前仕者も含め何十年もやつてきた仕事。いまほんの数年も40年前から勃起が止まっている男性もたくさんある。必要なものもあるが、そうしたうちはメスを入れて、自分でペニスを引き直す(ペニスシザム)、そういう性愛向上を起こさない」と。今の日本にまでうしてが必要なのではないか。だからこそペニスクリニックで勃起を扱う人間にならなければいけないとの思いを込めて書いたつもり」

